

Haz de la prevención tu gestión más rentable





27 y 28 de junio de 2010, de 9,30 a 14 horas dirección lugar de la jornada ·telefono · pagina web...



www.prevencion 10.es









PRESENTACIÓN

Con esta jornada técnica, queremos presentar el programa Prevención10.es a las empresas de nuestra Región.

El programa Prevención10.es, puede ser utilizado por empresas de hasta diez trabajadores. El objetivo principal de este nuevo servicio, de carácter público y gratuito, es conseguir una reducción constante y significativa de la siniestralidad laboral y la mejora continua y progresiva de las condiciones de seguridad y salud en el trabajo.

El programa responde a los objetivos de la Estrategia Española de Seguridad y Salud en el Trabajo, donde para lograr un mejor y más eficaz cumplimiento de la normativa de prevención, con especial atención a las pequeñas y medianas empresas, propone la simplificación de las obligaciones en materia de prevención de riesgos laborales en las empresas de hasta diez trabajadores, facilitando asesoramiento público al empresario para la organización de sus actividades preventivas, impulsando las autoevaluaciones con modelos tipo, por sectores y especificando actividades o riesgos que requieren el apoyo técnico especializado.

El plan de Prevención de Riesgos Laborales 2008-2012 de la Región de Murcia, asimismo, ha previsto la necesidad de potenciar la integración de la prevención de los riesgos laborales en los sistemas de gestión de las empresas, mediante la asunción de actividades preventivas por parte de las mismas, prestando especial atención a las pequeñas y medianas empresas.

Esta acción, facilitará al empresario la formación, información y asistencia técnica necesaria para el cumplimiento de sus obligaciones legales, proporcionándole un lugar de encuentro e intercambio de buenas prácticas. Pondrá a su disposición herramientas gratuitas, atractivas y

JORNADA TÉCNICA PREVENCIÓN 10.ES EN LA REGIÓN DE MURCIA

30 de junio de 2010, Instituto de Seguridad y Salud Laboral de la Región de Murcia

11.00-11.15

Inauguración de la jornada y presentación de objetivos.

- D. Fernando Vélez Álvarez, Director General de Trabajo de la Región de Murcia.
- D^a. Concepción Pascual Linaza, Directora del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el trabajo.

11.15-12.00

Presentación de la plataforma.

D^a: Marta Jiménez Águeda, Directora de Programas Estratégicos del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo.

12.00-12.30

Pausa

fáciles de usar, que cumplan con todos los estándares de accesibilidad y seguridad, que le permitan gestionar eficazmente la prevención en su empresa apostando claramente por la simplificación y la reducción de cargas.

En Prevención10.es las microempresas encontrarán asesoramiento y respuestas de la Administración Pública, en todo lo relacionado con la Prevención de Riesgos Laborales y el cumplimiento de la Ley, de manera gratuita. Además, podrán compartir experiencias con otros empresarios a través de su foro, biblioteca, información sectorial, noticias, etcétera, para que puedan estar siempre al día.

La estructura del servicio consta de dos herramientas: Evalua-t, que es una herramienta de gestión que permitirá al empresario cumplir con sus obligaciones legales de forma sencilla, aumentando la eficacia de los recursos destinados a la prevención, y STOP riesgos laborales, centro de atención al usuario, que facilitará apoyo permanente a Evalua-t, solucionando cuantas dudas puedan surgir al empresario en el uso del portal y en materia de prevención.

Prevencion10.es es una apuesta clara del Ministerio de Trabajo e Inmigración, de la Administración de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y de los agentes sociales más representativos de nuestra región, por la simplificación, la inversión en prevención, la reducción de cargas administrativas y por una Administración cercana, moderna y eficaz.

Para obtener una mejor y completa información de la herramienta, podrá concurrir a la jornada de presentación de la herramienta que se realizará en los locales del Instituto de Seguridad y Salud Laboral de la Región de Murcia.

PROGRAMA

12.30-13.30

Efectos de la plataforma Prevencion10.es, en el presente y futuro de la prevención de riesgos laborales. Puntos de vista. Participan:

- D. José Antonio Sanz Miguélez, Inspector de Trabajo y Seguridad Social, Unidad Especializada de Prevención de Riesgos Laborales.
- D. José Cánovas Martínez, Secretario de Salud Laboral y Medio Ambiente de CC.OO.
- D^a. María Salud Marín Torrecillas, Secretaria de Salud Laboral y Medio Ambiente de UGT.
- D^a. Rosalía Sánchez-Solís de Querol. Responsable del Área de Relaciones Laborales de CROEM.

Modera: D. Tomás Pérez Fuentes, Director del Instituto de Seguridad y Salud Laboral de la Región de Murcia.

13.30-13.45

Coloquio

13.45

Clausura

D. Tomás Pérez Fuentes, Director del Instituto de Seguridad y Salud Laboral de la Región de Murcia